
市長への手紙（令和 5年度分） 

 

「リユースイベントについて」 

 県内でも実施している自治体がある。家庭内で使わないものをリユースすることで、ご

みの削減や、物価高騰で家計が苦しい家庭の出費の抑制にもなると思うので、ぜひ実施し

てほしい。 

 

【回答】 

リユースイベントについてのご提案ですが、以前、長生郡市広域市町村圏組合と、本市を

含む構成市町村が共催で、３Ｒの推進を図るためのイベントとして、「リサイクルフェア長

生」を行っておりましたが、参加者の減少等により平成 21年をもって終了した経緯がご

ざいます。 
現在、リサイクルショップやインターネット上での販売が一般的に定着していることか

ら、本市ではイベント開催の予定はございませんが、リユース品を有効活用することは、

ごみの削減や脱炭素社会の実現のために重要な取組みであり、今後の検討課題としていき

たいと考えます。 

【担当課：環境保全課】 


